

Liebe Gemeindemitglieder von St. Thomas und St. Lorenz,

die Verbreitung des Corona-Virus stellt unser gesellschaftliches und kirchliches Leben fast vollständig ein. Kardinal Marx formulierte es in einer Videobotschaft folgendermaßen:

„Es ist eine schwierige Situation, und die schneidet ein in unser kirchliches Leben.“ Gleichwohl müsse jetzt „Solidarität“ gezeigt und alles getan werden, um das Ansteckungsrisiko zu vermindern, besonders für die Kranken, für die Alten, für die Schwachen. Alle Fachleute sagen, es muss jetzt etwas geschehen, und da sind wir gefordert“.

Das Erzbistum München und Freising verstärkt nun sein seelsorgliches Angebot im Internet und im Fernsehen. Alle Informationen dazu finden Sie auf unserer Homepage www.st-thomas-lorenz.de

Im Pfarrverband sind die Kirchen tagsüber für ein persönliches Gebet geöffnet. Bitte beachten Sie auch hier die Abstandsregeln.

Die Pfarrbüros können Sie erreichen

- telefonisch Montag bis Freitag von 9:00 – 12:00 Uhr unter **9927586**
- oder per E-Mail pfarrbuero@st-thomas-lorenz.de. (das E-mail-Postfach wird derzeit mehrmals wöchentlich gelesen)

In dringenden Seelsorgefällen können Sie unter 089 99 27 58 90 einen Priester sprechen.

Wenn Sie in diesen schwierigen Zeiten gerne **mit jemandem reden möchten**, steht Ihnen unsere Gemeindereferentin Claudia Schmeil für Gespräche am Telefon zur Verfügung. Sie erreichen Frau Schmeil unter 0160 – 90 75 38 53 zu folgenden Zeiten:

Montag bis Freitag von 9:00 bis 12:00 Uhr und von 13:30 bis 16:30 Uhr.

Im Notfall auch außerhalb der angegebenen Zeiten.

Wenn Sie **jemanden für Einkäufe brauchen**, können Sie sich ebenfalls bei Frau Schmeil melden.

Ansprechpartner*innen sind außerdem:

für die Verwaltung Michaela Wolfshöfer,

Telefon über Pfarrbüro oder per E-mail: MWolfshoefer@ebmuc.de

für den Pfarrgemeinderat St. Thomas: Christine Haas-Weidinger

Tel: 089 957 95 59, E-mail: christinehw@web.de

für den Pfarrgemeinderat St. Lorenz: Dr. Matthias Honal,

Telefon: 089 95 99 38 22, E-mail m.honal@gmx.de

Die **Telefonseelsorge** (Tel. 0800 111 0 222, Mail- oder Chat-Kontakt über www.telefonseelsorge.de) und die **Krisen- und Lebensberatung Münchner Insel** (Tel.: Tel.: 089 220041, www.muenchner-insel.de) bieten weiterhin Beratungsmöglichkeiten an.



Gerade in dieser Krisenzeit ist unser christliches Miteinander mehr denn je gefragt.

Lassen Sie uns Rücksicht auf andere nehmen, einen freundlichen Umgang miteinander pflegen und dort Hilfe anbieten, wo es nötig ist und Hoffnung und Zuversicht miteinander teilen.

Als Zeichen der Verbundenheit laden wir Sie ein, am Sonntag zu unseren gewohnten Gottesdienstzeiten eine Kerze anzuzünden und eine Gemeinschaft im Geiste zu bilden, gerade mit allen, die alleine zu Hause sind.

Herzliche Grüße, Gesundheit und Gottes Segen

Michaela Wolfshöfer

Christine Haas-Weidinger

Matthias Honal